Aktuelle News & Infos (Aktueller Stand 03.15.2020, 17:00)

• <u>Die Bundesregierung hat eine Ausgangsbeschränkung für Österreich ausgerufen.</u>

• <u>Die Bundesregierung richtet mit 4 Milliarden Euro dotierten Corona-</u> Krisenbewältigungs-Fonds ein.

Die Bundesregierung hat eine Ausgangsbeschränkung für Österreich ausgerufen.

Es gibt zurzeit nur vier Gründe, das Haus zu verlassen:

- um zur Arbeit zu gehen, wenn das notwendig ist.
 - Dort wo möglich, sollen die Menschen von daheim per Telearbeit arbeiten.
 - All jene, die in Bereichen t\u00e4tig sind, die die Versorgung in unserem Land gew\u00e4hrleisten, sind davon ausgenommen.
- dringend notwendige Besorgungen.
 - Davon umfasst sind dringende Erledigungen, wie der Einkauf von Lebensmitteln oder der Gang zur Apotheke.
- anderen Menschen helfen.
 - Viele Menschen in Österreich sind derzeit auf unsere Hilfe angewiesen, da sie beispielsweise aus gesundheitlichen Gründen selbst keine Lebensmittel einkaufen können.
 - Wer in solchen Fällen sein Haus verlässt, um anderen zu helfen, soll dies auch in dieser Zeit tun können.
- In besonderen Ausnahmefällen gilt: Wer im dringenden Fall ins Freie möchte, soll das ausschließlich alleine machen oder mit den Personen, mit denen er in der Wohnung gemeinsam zusammenlebt.

Öffentliche Plätze werden ab heute geschlossen und Veranstaltungen werden künftig gänzlich untersagt.

Mit Dienstag, 17. März 2020 werden Restaurants vollständig geschlossen.

Zusätzlich wird das Einreiseverbot für weitere Länder ausgeweitet.

Die Bundesregierung richtet mit 4 Milliarden Euro dotierten Corona-Krisenbewältigungs-Fonds ein

- Paket f
 ür rasche und unb
 ürokratische finanzielle Direkt-Soforthilfe
 - Corona-Krisenbewältigungs-Fonds eingerichtet, der mit 4 Milliarden Euro dotiert ist
 - Zur Gewährleistung von Liquidität, Sicherung der Arbeitsplätze und für Hilfe für Härtefälle
- Lieferketten werden gestärkt, damit Lebensmittel und Medikamente in Österreich und Europa nicht ausgehen
- Kein Unterricht in der Oberstufe ab Montag, 16. März 2020

- Lehrbetrieb soll weitestgehend auf Distance-Learning umgestellt werden
- Details zu Auswirkungen für die Matura werden am Donnerstag, 19.
 März 2020, bekanntgegeben
- Kein Unterricht in der Unterstufe und der Volksschule ab Mittwoch, 18. März 2020
 - o Wo es möglich ist, soll auf private Betreuung umgestellt werden
 - Wo eine Betreuung im privaten Bereich nicht möglich ist, können die Kinder weiterhin in die Schule geschickt werden

